

Communiqué de presse

Symposium International by SFC 2025



Neuilly-sur-Seine, le 1^{er} juillet 2025

La 19^e édition du Symposium International *by* SFC, qui se tiendra les 2 et 3 décembre 2025, proposera une exploration scientifique tournée vers le futur de la cosmétologie.

Cette prochaine édition mettra en avant les nouvelles perspectives autour des thématiques suivantes :

- la biologie cutanée, appliquée à la peau et au scalp,
- les microbiotes, acteurs clés du nouvel équilibre cutané,
- les apports des neurosciences et des sciences cognitives,
- une pensée « out of the box », portée par l'open innovation,
- de nouvelles ressources à fort potentiel,
- et des outils de rupture, notamment issus de l'intelligence artificielle.

Un programme ambitieux, conçu pour penser et construire ensemble la beauté de demain.

Véritable espace d'inspiration, de rencontres et d'échanges, le Symposium adopte cette année un format hybride, pour s'ouvrir à un public élargi :

- En présentiel : au Cinéma Pathé Alésia, 73 avenue du Général Leclerc, Paris 14^e
- En distanciel : grâce à un accès en ligne dédié

Autre nouveauté cette année :

le système de sponsoring repensé accroît la visibilité des partenaires et offre aux acteurs du secteur une opportunité renforcée de mettre en valeur leur engagement auprès de la communauté scientifique et cosmétique.

Le Symposium *by* SFC en quelques mots

Organisé par la Société Française de Cosmétologie (SFC), cet événement scientifique majeur réunit chaque année les chercheurs, scientifiques, industriels, startups, prestataires et étudiants qui façonnent la cosmétique internationale de demain.

Depuis vingt ans, le Symposium s'impose comme l'événement français de référence pour découvrir les avancées technologiques, les résultats de recherche les plus récents et les innovations émergentes.

Un programme exigeant et rythmé, entièrement en anglais, articulé autour de :

- Keynotes : conférences plénières de 30 minutes, données par des experts internationaux ;
- Sessions scientifiques : présentations de 15 minutes, sélectionnées par un jury scientifique pour leur pertinence, leur caractère innovant et leur contribution à la cosmétologie ;
- Temps d'échanges : chaque session est suivie d'un moment de questions-réponses avec les participants.

Organisé dans un format à taille humaine, avec une capacité d'accueil de 220 participants, le Symposium réunit une grande diversité de profils : équipes R&D, chercheurs académiques, fournisseurs, consultants, journalistes, jeunes entreprises innovantes et étudiants. Cette pluralité

d'acteurs contribue à faire de l'événement un espace riche en échanges, propice au croisement des expertises et à l'émergence de nouvelles collaborations.

Le Symposium International *by* SFC, c'est :

- Le rendez-vous scientifique français incontournable de la cosmétologie innovante
- Un lieu de partage, de transmission et de mise en réseau
- Un moteur pour la recherche cosmétique, les échanges d'expertise et l'innovation ouverte.

A propos de la SFC

Fondée en 1951, la Société Française de Cosmétologie (SFC) réunit aujourd'hui plus de 990 membres issus de l'industrie, du monde académique et de la recherche. Société savante de référence, elle promeut les sciences de la beauté à travers trois piliers : promouvoir la recherche cosmétique, partager les connaissances, fédérer un réseau d'experts.

Elle organise des événements majeurs (Symposium, Cosmet'Agora, Rencontres, Jeudis) et décerne plusieurs prix scientifiques. Membre fondateur de l'IFSCC, la SFC est aujourd'hui l'une de ses principales contributrices scientifiques à l'échelle internationale.

Contact Média

Mélanie CASTELLANOS
melanie.castellanos@sfcosmeto.fr
+33 1 47 88 66 02
+33 6 86 02 01 97
www.sfcosmeto.fr

Press release

International Symposium *by* SFC 2025



Neuilly-sur-Seine, 1st of July 2025

The 19th edition of the International Symposium by SFC, taking place on the 2nd and 3rd of December 2025 will dive into the future of cosmetology through a rich and forward-thinking scientific programme.

This upcoming edition will explore new perspectives on the following themes:

- skin biology, applied to both skin and scalp,
- microbiotas, key players in maintaining the skin balance,
- contributions from neuroscience and cognitive science,
- out-of-the-box thinking, driven by open innovation,
- new resources with high potential,
- and disruptive tools, particularly those derived from artificial intelligence.

An ambitious programme, designed to think and build the beauty of tomorrow together.

A unique space for inspiration, encounters and exchanges, this year's Symposium adopts a hybrid format to reach a wider audience:

- In person: at the Pathé Alésia cinema, 73 avenue du Général Leclerc, Paris 14th arrondissement
- Remotely: via dedicated online access

Another new feature this year:

a redesigned sponsorship system that boosts the visibility of partners and offers industry players a greater opportunity to showcase their commitment to the scientific and cosmetics community.

The Symposium by SFC in a nutshell

Organised by the French Society of Cosmetology (SFC), this major scientific event gathers researchers, scientists, manufacturers, start-ups, service providers and students who are shaping the future of international cosmetics.

Over the past two decades, the Symposium has become the leading French event for uncovering technological advances, the latest research results and emerging innovations.

A dynamic and fast-paced programme, delivered entirely in English, structured around:

- Keynotes: 30-minute plenary lectures given by international experts
- Scientific sessions: 15-minute presentations, selected by a scientific jury for their relevance, innovative nature and contribution to cosmetology
- Interactive discussion : each session is followed by a question-and-answer session with participants.

Organised in an intimate format, with a capacity of 220 participants, the Symposium fosters high-quality interactions among a diverse audience:

R&D teams, academic researchers, suppliers, consultants, journalists, innovative start-ups and students. This diversity of participants contributes to create a rich forum for discussion, conducive to the exchange of expertise and the emergence of new collaborations.

The International Symposium by SFC is:

- The essential French scientific event for innovative cosmetology
- A place for knowledge sharing, transmission and networking
- A driving force for cosmetic research, exchange of expertise and open innovation.

About the SFC

Founded in 1951, the French Society of Cosmetology (SFC) now counts over 990 members from industry, academia and research. As a leading learned society, it promotes the sciences of beauty through three pillars: promoting cosmetic research, sharing knowledge and bringing together a network of experts.

It organises major events ("International Symposium", "Cosmet'Agora", "Rencontres", "Thursdays") and awards several scientific prizes.

A founding member of the IFSCC, the SFC is now one of its main scientific contributors on an international scale.

Media Contact

Mélanie CASTELLANOS

melanie.castellanos@sfcosmeto.fr

+33 1 47 88 66 02

+33 6 86 02 01 97

www.sfcosmeto.fr